



"Me pidió paz y le negué hasta mi mano": Lilly Téllez revive pleito con Fernández Noroña

A través de su cuenta oficial de Twitter, Lilly Téllez compartió una foto donde aparece frente a Fernández Noroña en el Congreso, acompañando la imagen de un ácido comentario contra el diputado del PT. La panista llamó a Noroña "León en el Hilton, chango en el Senado", burlándose de la anécdota del legislador en un lujoso hotel Hilton, donde una mujer desconocida le dijo que lo quería ver como presidente de México, pero también recordando el apodo de "chango León" que la oposición le puso.

<https://www.debate.com.mx/politica/Me-pidio-paz-y-le-negue-hasta-mi-mano-Lilly-Tellez- revive-pleito-con-Fernandez-Norona-20220824-0067.html>